



# STADTJUGENDMUSIK DIETIKON

Die seit 1934 bestehende Stadtjugendmusik Dietikon hat ca. 70 Aktivmitglieder, welche in drei verschiedenen Korps musizieren. Im Hauptkorps - unter der Leitung von Roman Christoffel - spielen die Jugendmusikerinnen und Jugend-musiker, die vorher im Zwischenkorps das Zusammenspiel im Verband erlernten. Daneben führen wir ein Tambouren-Korps, das von Roger Küng geleitet wird.

Der erste Höhepunkt im Vereinsjahr ist jeweils das Jahres-konzert im Frühling, wo wir mit unterhaltsamen Stücken und den coolen Rhythmen der Tambouren das Publikum im vollbesetzten Saal des Pfarreizentrums begeistern. Weitere wichtige Anlässe bei denen die SJMD alljährlich dabei ist, sind der Kinderumzug des Zürcher-Sechseläuten, das Musik-weekend, im Herbst das Konzert in der Kirche, ein Konzert im Altersheim, Musikfeste und Wettbewerbe, der Grill- und Badeplausch, sowie verschiedene Konzerte an Festen in der ganzen Stadt. Mit unseren Auftritten dürfen wir einen wertvollen Beitrag an das kulturelle Leben der Stadt Dietikon leisten.

Melde Dich bei uns und mach mit uns coole Musik!

Infos unter: [info@sjmd.ch](mailto:info@sjmd.ch)  
[www.sjmd.ch](http://www.sjmd.ch)

Präsidentin:  
Pia Siegrist-Felber,  
079 352 50 38  
Edelweissstrasse 8,  
8953 Dietikon



Dietikon geben unsere Homepage [www.sjmd.ch](http://www.sjmd.ch) und unsere **Präsidentin, Pia Siegrist-Felber, Edelweiss-Strasse 8, 8953 Dietikon, 044 740 78 51, [info@sjmd.ch](mailto:info@sjmd.ch).**